# 地 区 一総体 ~『美々 津旋 風 起

に進出するという素晴らしい結果を出してくのうち三つの部が地区総体の団体競技の決勝トテニス・卓球の4競技の部のみですが、そトテニス・卓球の4競技の部のみですが、そは、軟式野球・女子バレーボール・女子ソフ れました。 区 体 が 雨にたたられながらも、 六月 +

【女子ソフトテニス部】 主な結果は次のとおりです。

団体戦

(県大会出

場

個人戦

第三位 準優勝

•

野

第三位

股野 谷岡

前田 別ペア 木 ア

(県大会出場)

T

個 人戦 富山 雄己

 $\mathcal{O}$ 

問

副顧問の指導や子どもたち

このような成果を遂げたの

(ベスト16)

卓球部 【女子バレー

→団体戦

予

選敗退

[軟式野球部]

準優勝 新名・

ボ

ル 部

準

優

ベスト8

黒



結力を今後の様々な活動で生かし

この子どもたちの粘り て感謝いたします。

強

さ

4

てくれることを期待してい

ます。

たからだと感謝しております。 者(後援会)の皆さまの支えがあ

心ともに協力していただいた保護

0

年あまり練習試合や遠征等に 頑張りはもちろんですが、この

ことは、 きたこと、 けたとしても、 す 品 らしい作品かどうかが見えます。 垣 たはずです。 仲間との絆など多くの財産を培 できた練習、 ではありません。その試合では、 ることもあります。では、 負事は、 の練習の成果を発揮すると を披露してくれました。 (々津中のどの部も素晴らし 間見える表情・態度・姿勢で素晴 べてがダメなのかというとそう いうことです。」と話しました。 地 勝っても負けても試合の中はずです。その融合体が作品 区 |総体 自分達の作品を披露する 部活動で学んだ精神 勝つこともあれば負け 前 チームで大事にして 0 これまで取り組 負けたら は いれ 11 演 負 作 う で で

# • 美々津中HPへ

月 号

R5. 6. 29

発行者校長

始

目玉で、

各学年3~4人のグルー が美々津スタイル学習

の設定」

中

でも、

士  $\mathcal{O}$ 

学び合

V

プのの

『美々津スタイル学習』

| です。テスト前などに計画し、生徒年の枠を越えて学習するという形式す。一班9~11人の班になり、学に分け、三学年合同の班をつくりま

同士の学び合いの場を設定して

○基礎的環境整備の充実

がこ

のほど実施されました。

-年度最初の美々津スタイル学習

本年度が二年目になります

が、 いま

○生徒に授業の見通しを持たせる

を立て、

立て、中には上級生が早速下で子どもたちは、意欲的に学習が

意欲的に学習計

生画

しては大変有意義な時間でし

た。 口

教える場面も見られ、

第

目 級

○ⅠCTの効果的な活用

○生徒同士の学び合いの場の設定

○定着のための ○めあてとまとめの整合性 工夫











## 美々津スタイル学習後のアンケート結果 (※1~5の5段階で評価、5が最も良い)

- 他学年の生徒と一緒にテスト勉強の計画を立てる活動に満足しましたか。 年(4.8点)2年(4.9点)3年(4.4点)
- ◆2、3 年生の教え方はわかりやすかった ですか。
- →1 年(4.9 点)2 年(4.8 点) ◆3 年生は、この活動はためになりまし
- →3 年(4.6 点)
- テスト前に計画的に学習しようという気 持ちになりましたか。
  - →1 年(4.8 点)2 年(4.9 点)3 年(4.4 点)





学習後のア なり、 えています。 を期待してい 校の実態に即した学習方法と考 益々学習に拍車がかかること、ます。この時間がきっかけと ます。 口 トの 1

アンドル ケー -結果です。の美々津スタン

## 5/26

# 生徒総

今 日 した。 さん(三年)』・『大田百華さん しょう」と話し、 生徒総会が開催されました。 (二年) 』 から推薦されていた、 五 はみんなで真剣に考えていきま 美々津中がさらに良くなるよう 生徒会長の海野結愛さんが 月二十六日 議長・副議長は、 が務めてくれました。会 会がスタートしま 『河野優正 五. 会の冒 ·· 今

た。 との白熱した意見が出され れぞれ置かれている状況が違うのいる。」、「全校ではなく、人そ で個人で決めれば良いのでは。」 が ハる。 - 、「全校ではなく、人そ「全校で規制しても守らない人が 良い。」という意見、 まし 方

妥協点を得ました。 か。」との意見が出され、一応ののような位置づけでいいのはないて絶対ではない、全校の努力目標 めるのは、 その あくまでも目安であ 三年生から り「全校で決り

の講評をしました。 合ったことが一番の成果だ。 いくために真剣に話し合いに向き 全校のみんなが、正しく利用して ホ等のメディア利用』に対して、 ったということではなく、 最後に私から、 一今日 何 『スマ が \_ と 決ま

本校は、

学習委員会・生活委員会・

及び活動計画の提案がありました。

前半は、

各専門委員会の年間目標

って 合い方を考える機会になればと願 もスマホ利用等メディアとの向き この話し合いを通じて、 家庭で

から「メディア利用について考えよ前に学級から提出があった議題の中休憩を挟んだあとの後半では、事

う」というテー

マで話し合いが行わ

た。れぞれの委員長から提案がありましつの委員会から構成されており、そ

康委員会・プログラム委員会の4

、時間を全校で規 制 した方



日·学級懇談

観授業と学級懇談に加え、家庭日が開催されました。この日は が月 + 九 日

月

は、

第二回

懇談 授業 ◆各学年出 63% 47% 65% 65% 54% 54%

復興ソングとしてで、東日本大震災で、東日本大震災は、開級式という 家庭教育学級

1年

2年

3年

のでした。金中、「『・・・良いかを生徒自身で考えるというも一されることなくどう利用していけば」とれることなくどう利用していけば、流

との意見が出され、それについて活

利用する場面」を考えた方が良い

な話し合いがなされました。



気持ちでいっぱいです。本当にあ多くの方に協力をいただき感謝のいました。大変お疲れのところにで窓ふきの奉仕作業を行ってもらでのである。 がとうございました。

# 美中がんばれ!部活動応援します!

◆軟式野球部

させていただきました。れた想いというタイトルでお話をお馴染みの「花は咲く」に込めら

9日(日) 合同練習及び審判講習会 (富島中・大王谷中<sup>~</sup>富中G)

▶女子バレー部

7月 2日(日) 練習試合 (唐瀬原他<sup>~</sup>美々津中T) 練習試合 (岡富中他~岡富中工) 7月 8日(土)

◆卓球部

7月30日(日) 日向市夏季卓球大会(市体育センター)

◆女子ソフトテニス部

7月14日(金)~16日(日)

県中学総体 (県総合運動公園)

保護者の方々が参加していただきだくさんの日程でしたが、多くの 教育学級開級式・奉仕作業と盛り

夏季休業中の練習は現在計画中のため、今後新 たな練習試合等が入る可能性あり

## 【行事予定】

7月 2日(日)第1回英検(2次)

7月 3日(月)私立高校説明会

7月 5日(水)~7日(金) 2年修学旅行(長崎方面)

7月10日(月)相互参観授業週間 (→14 日まで)

7月13日(木)3年生保育実習 英検 IBA (2, 3年)

7月14日(金)~16日(日) 県中学総体(女子ソフトテニス)

7月17日(月)海の日

(火) 学校マネジメント訪問 7月18日

7月21日(金)終業の日

7月24日(月)夏季休業・面談開始

7月30日(日)日向市学校保健大会